



EL CONSEJO ASESOR EXTERNO DE INIA CARILLANCA ES UNA INSTANCIA QUE REÚNE A ACTORES DEL MUNDO PÚBLICO Y PRIVADO.

Consejo Asesor Externo de Inia Carillanca realiza segunda sesión del año

CITA. Encuentro fue liderado por la Seremi del Ministerio de Ciencias y la directora regional de este instituto tecnológico de carácter público.

Orientar y apoyar las actividades de investigación, desarrollo y extensión desarrolladas por el Inia Carillanca. Ese es el objetivo del Consejo Asesor Externo (CAE), instancia que reúne a actores del mundo público y privado y que esta semana tuvo su segunda sesión anual.

La instancia fue liderada por la Seremi de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación de la Macrozona Sur, doctora Maite Castro Gallastegui, y la directora regional del Inia Carillanca, doctora Claudia Osorio Ulloa. También participaron otros directivos de este Centro de Investigación y la directora regional del SAG, Ruth Arévalo Macías.

En el encuentro, las autoridades abordaron los avances en materia de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación relacionados directamente con el quehacer de los institutos tecnológicos públicos, como es el caso de todos los Institutos de Investigación Agropecuaria a lo largo del país. También hicieron un repaso por los principales proyectos de investigación desarrollados por Inia Carillanca en La Araucanía.

Tras el encuentro, la seremi de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación, Dra. Maite Castro Gallastegui, destacó la importancia de la labor

que se realiza en el Inia Carillanca. "Participar de este Comité Asesor Externo es tremendamente positivo para el Ministerio de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación. Estamos convencidos que los institutos tecnológicos públicos son entes que llevan la generación de conocimiento a resoluciones concretas como lo es la agricultura y la ganadería, parte de lo que hace Inia. La discusión fue muy productiva y estamos felices de seguir participando", comentó.

ACRECAMIENTO

La doctora Claudia Osorio, directora regional de Inia Carillanca, destacó esta instancia en que el centro muestra su quehacer y los desafíos que enfrenta.

"Nos interesa mucho tener mayor acercamiento con los actores relevantes del ámbito agroalimentario regional y las entidades que financian la investigación. Lo anterior, porque a través del consejo podemos detectar las necesidades y demandas tecnológicas, y de este modo responder a ellas de acuerdo a la línea investigativa que se está desarrollando en el Centro, además de colaborar y articularse con las distintas instituciones que forman parte del ecosistema de innovación en La Araucanía", puntualizó la doctora Claudia Osorio. ☞